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PEDIDO DE INDICAÇÃO Nº  ____ /2021. 

 

Autor: Vereador CLOVIS PASCOLAR 

 

Exmºs Senhores Membros da Mesa Diretora do Poder Legislativo de Baixo 

Guandu/ES. 

 

O Vereador que este subscreve fulcrado no artigo 114, da Resolução nº 016/90 

(Regimento Interno), INDICA ao Diretor Geral do Departamento Estadual de 

Trânsito do Estado do Espirito Santo (DETRAN-ES) Senhor GIVALDO VIEIRA, 

ouvido o Soberano Plenário, pleitear junto ao mesmo que realize o Estudo Técnico 

em toda extensão da Rua Antônio Sampaio, a fim de reduzir a velocidade dos 

veículos que trafegam na via, seja pela implantação de redutores de velocidade ou 

pela sinalização da mesma. Solicito inclusive a manutenção dos Semáforos 

instalados, que se encontram inoperantes neste Município Baixo Guandu/ES. 

 

 

Câmara Municipal de Baixo Guandu - ES, Plenário Monsenhor Alonso 

Leite, aos onze dias do mês de junho de 2021. 

 

 

 

 

 

CLOVIS PASCOLAR 

VEREADOR - AUTOR 
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JUSTIFICATIVA 

 

Exmºs Senhores Membros da Mesa Diretora da Câmara Municipal de Baixo 

Guandu/ES. 

 

OBJETIVO: O presente pedido se faz necessário, visando atender os 

moradores locais, e a todos aqueles que trafegam na Rua Antônio Sampaio, 

centro de Baixo Guandu, haja vista que o excesso de velocidade praticado 

por alguns motoristas e motociclistas que transitam na referida Rua 

Antônio Sampaio, onde já houveram diversos acidentes, inclusive fatais, 

vitimando pessoas inocentes. A instalação de redutores de velocidade e 

sinalização adequada atuará de forma a prevenir que esses acidentes se 

repitam, além de proporcionar segurança para os motoristas, motociclistas 

e pedestres. Os semáforos foram desenvolvidos visando a locomoção 

urbana mais eficiente, desta forma a manutenção para funcionamento dos 

semáforos, traz melhorias, segurança e melhor circulação, tanto de 

pedestres, quanto de veículos. No aguardo por esse pedido, reitero votos de 

estima e elevada consideração. 

 

             

Câmara Municipal de Baixo Guandu - ES, Plenário Monsenhor Alonso 

Leite, aos onze dias do mês de junho de 2021. 
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